



Lundi 18 septembre 2017. Inauguration de la salle d'évolution du collège Octave Gachon de Parsac. Investissement déterminant pour cet établissement scolaire, achevé en mars dernier, initié et engagé par la précédente Majorité du Conseil Départemental.



Lundi 18 septembre 2017.

Inauguration de la salle d'évolution du collège Octave Gachon de Parsac.
Investissement déterminant pour cet établissement scolaire, achevé en mars dernier, initié et engagé par la précédente Majorité du Conseil Départemental.